

16.10.2023 | Klimaproteste

Christopher Vogt: Der Ministerpräsident muss zeigen, was aus der 'härteren Gangart' geworden ist

Zur Farbattacke der sogenannten Letzten Generation auf das Audimax in Lübeck erklärt der Vorsitzende und hochschulpolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Christopher Vogt**:

“Die sogenannte Letzte Generation war ja fast schon ein bisschen in Vergessenheit geraten, da hat sie jetzt erneut gezeigt, wie man dem wichtigen Klimaschutz mit völlig sinnloser Sachbeschädigung einen absoluten Bärendienst erweisen kann. Wenn man dachte, dass die strafbaren Aktionen dieser radikalen Gruppe gar nicht mehr sinnloser werden können, hat einen der jetzige Farbanschlag auf einen zentralen Ort der Wissenschaft nochmal negativ überrascht.

Was ist eigentlich aus der vom Ministerpräsidenten angekündigten ‚härteren Gangart‘ gegenüber dieser Gruppierung geworden? Die schwarz-grüne Landesregierung hatte zunächst über mehrere Monate keine gemeinsame Haltung gegenüber dieser radikalen Gruppe gefunden und dann ist der Ansage des Ministerpräsidenten nicht wirklich etwas Wahrnehmbares gefolgt. Wir erwarten jetzt ein konsequentes Vorgehen des Rechtsstaates, damit sich solche Straftaten in Schleswig-Holstein nicht wiederholen. Das Land muss für die Beschädigung des Hochschulgebäudes auch Schadenersatz geltend machen. Es kann nicht sein, dass unsere chronisch unterfinanzierten Hochschulen auch noch finanziell unter solchen Straftaten leiden müssen.”



Christopher Vogt

Sprecher für Bildung, Hochschule, Wissenschaft und Kultur

Kontakt:

Sina Schmalfuß, v.i.S.d.P.
stv. Pressesprecherin

Tel.: 0431 988 1490

fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de, Internet: www.fdp-fraktion-sh.de